



Capaian Hasil Belajar

Nama Siswa : NURRADIYAH KUSUMANINGRUM
 Nomor Induk : 9045/2049.119
 Bidang Keahlian : BISNIS DAN MANAJEMEN
 Program Keahlian : AKUNTANSI DAN KEUANGAN

Kompetensi Keahlian : Akuntansi dan Keuangan Lembaga
 Kelas : XI
 Semester : 4 (empat)
 Tahun Pelajaran : 2018 / 2019

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Sering bersyukur, berdoa sebelum memulai dan menutup kegiatan, toleran pada agama yang berbeda dan perlu meningkatkan semangat berbagi

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	sering bersikap ramah, peduli, percaya diri, jujur, disiplin dan tanggungjawab

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Capaian Hasil Belajar							
		Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	86	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis dokumen ajaran sosial Gereja dan menentukan solusi pemecahan masalah	76	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam menyusun ibadat harian Gereja
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	79	C	Memiliki pengetahuan yang cukup dalam menghayati nilai-nilai dalam sistem hukum dan peradilan Internasional sebagai rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa Dan perlu bimbingan pengetahuan dalam menghayati nilai-nilai dalam sistem hukum dan peradilan Indonesia sesuai dengan UUD 1945 sebagai rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa.	76	79	C	Memiliki keterampilan disiplin terhadap aturan sistem hukum dan peradilan sesuai UUD 1945 dan perlu bimbingan keterampilan dalam disiplin terhadap aturan sistem hukum dan peradilan Internasional.
3	Bahasa Indonesia	75	83	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis isi, sistematika, dan kebahasaan suatu proposal berkaitan bidang pekerjaan dan perlu bimbingan dalam menganalisis sistematika dan kebahasaan karya ilmiah dalam bidang pekerjaan.	75	83	C	Memiliki keterampilan cukup dalam merancang sebuah proposal karya ilmiah berkaitan bidang pekerjaan dan perlu bimbingan dalam mengonstruksi sebuah karya ilmiah.
4	Matematika	76	78	C	Memiliki kemampuan cukup dalam analisis kaidah pencacahan, permutasi dan kombinasi pada masalah kontekstual dan pengetahuan cukup dalam menganalisis ukuran penyebaran data tunggal dan data kelompok.	76	80	C	Memiliki keterampilan baik dalam analisis kaidah pencacahan, permutasi dan kombinasi pada masalah kontekstual dan keterampilan baik dalam menganalisis ukuran penyebaran data tunggal dan data kelompok.
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	71	74	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis teks memberi dan meminta saran dan tawaran dan dalam menganalisis teks memberi dan meminta pendapat dan pikiran	71	81	B	Memiliki kemampuan baik dalam menyusun surat pribadi dan cukup dalam menyusun teks undangan resmi

Muatan Kewilayahan									
1	Pendidikan Jasmani, olah raga dan Kesehatan	75	83	C	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisa kategori aktivitas renang serta baik dalam memahami bahaya penyakit HIV AIDS.	75	86	B	Memiliki ketrampilan baik dalam melakukan ketrampilan gerak renang gaya punggung dan cukup dalam aktivitas belajar merencanakan program kesehatan pribadi.

Muatan Peminatan Kejuruan

Dasar Bidang Keahlian (C3)									
1	Praktikum Akunt.Persahaan Jasa, Dagang dan Manufaktur	76	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis akun-akun yang terkait dalam penyusunan neraca lajur (worksheet) untuk perusahaan jasa serta baik dalam menganalisis akun - akun untuk penyusunan jurnal penutup dan neraca saldo setelah penutupan untuk perusahaan jasa.	76	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam menganalisis akun - akun dalam penyusunan neraca lajur (worksheet) pada perusahaan dagang serta baik dalam menyusun jurnal penutup dan neraca saldo setelah penutupan untuk perusahaan jasa.
2	Praktikum Akuntansi Lembaga dan Instansi Pemerintah	76	90	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisa transaksi akuntansi, penerimaan pembiayaan dan akuntansi pengeluaran pembiayaan di desa / kelurahan serta baik dalam menganalisis transaksi akuntansi belanja satker dan akuntansi belanja desa/kelurahan.	76	90	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan pencatatan akuntansi, penerimaan pembiayaan dan akuntansi pengeluaran pembiayaan di desa / kelurahan serta baik dalam melakukan pencatatan akuntansi belanja satker dan akuntansi belanja desa/kelurahan.
3	Akuntansi Keuangan	76	80	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis pembentukan kas kecil dan perlu bimbingan dalam menganalisis pengelolaan dana kasperusahaan di bank .	76	82	C	Memiliki ketrampilan cukup dalam melakukan pencatatan kas kecil dan perlu bimbingan dalam melakukan pengelolaan dana kas perusahaan di bank .
4	Komputer Akuntansi	76	83	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menerapkan file backup untuk data akuntansi perusahaan jasa dan perlu bimbingan dalam menganalisis transaksi penyesuaian (adjustments) pada perusahaan jasa.	76	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam membuat file backup untuk data akuntansi perusahaan jasa serta baik dalam melakukan entry transaksi penyesuaian (adjustments) pada perusahaan jasa.
5	Administrasi Pajak	76	82	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menerapkan pengisian SPT tahunan PPh Orang pribadi sesuai dengan formulir 1770-s dan formulir 1770 dan perlu bimbingan dalam menerapkan pengisian surat setoran pajak (SSP) PPh Badan.	76	87	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan pengisian pajak PPh Orang pribadi serta baik dalam melakukan pengisian surat setoran pajak (SSP) PPh Badan
6	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	76	81	C	Baik dalam memahami design tetapi perlu meningkatkan pemahaman tentang pengujian prototype.	76	81	C	Baik dalam menjelaskan proses produksi tetapi perlu meningkatkan pemahaman tentang pengujian prototype.
MUATAN LOKAL									
1	Religiositas	76	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis cara hidup beriman dan bertakwa	76	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam menafsirkan ayat kitab suci yang dapat memotivasi hidup
Jumlah Nilai (NA) :		1070			1090				

KKM	Predikat			
	Kurang (D)	Cukup (C)	Baik (B)	Sangat Baik (A)
65	< 65	65 - 76	77 - 88	89 - 100
70	< 70	70 - 80	81 - 90	91 - 100
75	< 75	75 - 83	84 - 92	93 - 100
76	< 76	76 - 84	85 - 93	94 - 100

CATATAN AKHIR SEMESTER

C. PRAKTIK KERJA LAPANGAN

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Waktunya (bulan)	Keterangan

* Surat Keterangan / Sertifikat tersendiri

D. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	Melaksanakan kegiatan Kepramukaan dengan baik.
2.	Seni Musik	Melaksanakan kegiatan seni musik dengan baik.
3.	Seni Tari	Melaksanakan kegiatan seni tari dengan baik.
4.	Bola Voli	Melaksanakan kegiatan bola voli dengan sangat baik.
5.	Basket	Melaksanakan kegiatan basket dengan sangat baik.

E. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

F. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran	1. Sakit	3 hari
	2. Ijin	- hari
	3. Tanpa Keterangan	- hari

G. CATATAN WALI KELAS

Telah Menyelesaikan Seluruh Mata Pelajaran Semester Genap di SMK ST Bonaventura 1 Madiun dan dinyatakan Naik ke Kelas XII

Diberikan di : Madiun
Tanggal : 15 Juni 2019

Wali Kelas,

Riana Anggrahini, S.E

Mengetahui,
Orangtua / Wali,

